
YOGYA (KR) - Badan

Amil Zakat Nasional (Baz-

nas) DIY terus menginten-

sifkan edukasi kepada ma-

syarakat tentang pentingnya

berzakat. Edukasi meru-

pakan bentuk investasi in-

telektual yang nantinya akan

memberikan kemaslahatan

yang lebih long lasting.

Terlebih menjelang bulan

Ramadan dimana semangat

masyarakat untuk berzakat

cenderung mengalami ke-

naikan. Menyadari akan hal

tersebut Baznas DIY berte-

kad untuk mengoptimalkan

layanan kepada masyarakat.

“Baznas DIY mendorong

agar masyarakat yang sudah

rutin memberikan bantuan

(muzakki) meningkatkan za-

katnya untuk membantu

lebih banyak orang. Terlebih

dalam situasi pandemi Co-

vid-19 seperti sekarang men-

jadikan jumlah masyarakat

yang perlu dibantu semakin

bertambah. 

Untuk meningkatkan

pemahaman tentang zakat

kami akan menggandeng

SKH Kedaulatan Rakyat.

Diantara lewat rubrik yang

mengulas tentang zakat dan

selama Ramadan membuka

counter di depan KR,” kata

Ketua Baznas DIY, Dra Puji

Astuti MSi didampingi Dr

Munjahid MAg (Wakil Ketua

I Bidang Pengumpul) H

Jazilus Sakhok MA PhD

(Wakil Ketua II Bidang

Pendistribusian dan Penda-

yagunaan), Ahmad Luthfi SS

MA (Wakil Ketua IV Admi-

nistrasi, SDM dan Umum),

Ummi Nasyiíah MSi (Bidang

Administrasi, SDM dan

Umum), Rachmat Kozara

SPd (Bidang Manajemen

Kelembagaan) dan Dedi

Hermawan (Baznas DIY)

saat bersilaturahmi dengan

Direktur Utama PT BP

Kedaulatan Rakyat M Wir-

mon Samawi SE MIB, di-

dampingi Imam Satriadi

(Direktur Keuangan), di ru-

ang kerjanya, Kamis (17/3).

Dikatakan, persoalan ke-

miskinan dan kesenjangan

sosial di masyarakat yang

masih tergolong tinggi perlu

menjadi perhatian bersama.   
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YOGYA (KR) - Harapan

masyarakat terkait pema-

sangan CCTV publik se-

makin besar demi mewu-

judkan rasa keamanan di

wilayah. Gayung bersam-

but, Komisi A DPRD Kota

Yogyakarta pun tengah

mengkaji perda terkait

ketertiban umum dan ke-

tentraman masyarakat.

Pemasangan CCTV pun ti-

dak boleh asal-asalan

melainkan mempertim-

bangkan tempat strategis.

“Kebetulan kami di

Komisi A sedang mengkaji

perda ketertiban umum

dan ketentraman masyara-

kat. Terutama menyoal

maraknya aksi klithih.

Kemudian dalam musren-

bang maupun pokok pikir-

an dewan, banyak masya-

rakat yang mengusulkan

CCTV. Ini harus ditangkap oleh eksekutif,” tandas

anggota Fraksi Partai Gerindra yang juga duduk di

Komisi A DPRD Kota Yogyakarta Marwoto Hadi SH.

Oleh karena itu Dinas Komunikasi Informatika dan

Persandian (Diskominfosan) harus mulai memetakan

titik yang tepat untuk pemasangan CCTV. Salah satu-

nya diusulkan di pintu masuk perkampungan guna

bisa mengawasi lalu lalang orang yang keluar dan ma-

suk wilayah tersebut. Dengan begitu, jika ada orang

yang mengganggu keamanan dapat terpantau.

Marwoto juga berharap

Diskominfosan melakukan

penguatan sekaligus kajian

internal. Terutama pusat

server berada di Dis-

kominfosan sehingga CCTV

harus bisa dipantau oleh

masyarakat melalui ap-

likasi Jogja Smart Service

(JSS). 

“Harus dikaji pula seber-

apa jauh masyarakat men-

gakses JSS, kendalanya

apa dan progres peningkat-

annya bagaimana. Jangan

sampai CCTV sudah ter-

pasang namun masyarakat

tidak memanfaatkan kare-

na akses JSS masih sedi-

kit,” harapnya.

Ketika regulasi kuat,

CCTV terpasang di sudut-

sudut kota, server bagus

dan akses masyarakat ke

JSS semakin banyak, im-

buhnya, maka target smart city dalam RPJMD yang

akan berakhir Mei mendatang dapat terpenuhi.

Bahkan tidak terpaku pada CCTV, wifi publik berba-

sis RW harus dapat dituntaskan akhir tahun ini.

Selanjutnya pada tahun 2023 hingga 2024, setiap RT

pun mampu terpasang wifi publik. Hal ini supaya tidak

ada lagi wilayah di Kota Yogya yang mengalami blank

spot akibat tidak terfasilitasi jaringan internet. “Ini

pentingnya kajian JSS untuk menuntaskan smart

city,” tandas Marwoto.                                               (Dhi)-f
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Marwoto Hadi SH
Fraksi Partai Gerindra

YOGYA (KR) - Pemkot

Yogya mendapatkan hibah

berupa satu unit armada am-

bulan dari PT Jasa Raharja.

Walikota Yogya Haryadi

Suyuti pun memastikan

kendaraan tersebut akan

dikelola oleh kru yang berser-

tifikat.

Haryadi mengaku, dari as-

pek kondisi kendaraan dini-

lainya cukup sempurna.

Dirinya bahkan mencoba se-

cara langsung dengan me-

ngendarai armada ambulan

merk Toyota Hiace mengitari

kompleks Balaikota Yogya.

“Sangat bermanfaat dan is-

timewa. Tadi saya cek kon-

disi gas dan rem sangat pri-

ma. Standar ambulan yang

memadai baik interior

maupun peralatannya,”

katanya usai menerima hi-

bah armada, Kamis (17/3).

Oleh karena itu dirinya

akan memerintahkan Dinas

Kesehatan guna memilih

petugas yang sudah berserti-

fikat untuk mengoperasikan

armada ambulan tersebut.

Sertifikasi yang paling pen-

ting ialah dalam hal perto-

longan pertama pada kece-

lakaan (PPPK). Hal ini kare-

na kondisi emergency mem-

butuhkan penanganan yang

tepat oleh orang yang berka-

pasitas. “Saya pastikan, yang

mengelola ini juga bersera-

gam. Ini bentuk tanggung

jawab kami sebagai peneri-

ma hibah,” tandasnya.

Kendaraan ambulan dari

PT Jasa Raharja tersebut

pun akan diparkir di ha-

laman air mancur kompleks

Balaikota. Terutama untuk

mengantisipasi kejadian

emergency yang dialami

para tamu luar daerah mau-

pun para pegawai Pemkot.

Kendati demikian, masyara-

kat umum juga dapat me-

manfaatkan secara gratis. 
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Baznas DIY Gencarkan Edukasi

KR-Franz Boedisoekarnanto

Hj Puji Astuti MSi menyerahkan cenderamata kepada

Wirmon Samawi SE MIB usai silaturahmi.

PEMKOT PEROLEH HIBAH AMBULAN JASA RAHARJA

Walikota Pastikan Dikelola Kru Bersertifikat

KR-Ardhi Wahdan

Serah terima hibah satu unit armada ambulan dari PT

Jasa Raharja ke Pemkot Yogya.


